

**Die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Hattersheim am Main
XI. Wahlperiode**

Drucksache Nr. 195/0345/REF 1/2017/XI/1

V o r l a g e

des Magistrats

**betreffend erneuter Bildung einer „Kommission zum Flughafen Frankfurt am Main“
hier: Festlegung der Zahl der Mitglieder aus der Mitte der
Stadtverordnetenversammlung und der sachkundigen Einwohner/innen sowie
Beschlussfassung über einen gemeinsamen Wahlvorschlag**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

- 1) Die Zahl der von der Stadtverordnetenversammlung zu wählenden Mitglieder der Kommission zum Flughafen Frankfurt am Main wird auf 9 festgesetzt, und zwar 5 aus der Mitte der Stadtverordnetenversammlung und 4 sachkundige Einwohner/innen.
- 2) Für die von der Stadtverordnetenversammlung zu wählenden sachkundigen Einwohner/innen werden der Bürgerinitiative für Umweltschutz Eddersheim und dem Verein „Lebenswertes Hattersheim“ für je 2 Mitglieder Vorschlagsrechte eingeräumt.
- 3) Die Stadtverordnetenversammlung wählt unter Hinweis auf §55 HGO, die nachstehenden Personen in einem gemeinsamen Wahlvorschlag in die „Kommission zum Flughafen Frankfurt/Main:
 - a) Gabriele Sellmann Wahlvorschlag der SPD-Fraktion
 - b) Stefan Häb Wahlvorschlag der CDU-Fraktion
 - c) Christopher Savage Wahlvorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
 - d) Christian Slenczka Wahlvorschlag der Fraktion der FDP

- | | |
|-----------------------------------|---|
| e) Willi Torka | Wahlvorschlag der Fraktion der FWG |
| f) Walter Mayer
Frank Wolf | Wahlvorschlag der Bürgerinitiative
Umweltschutz e. V. Eddersheim |
| g) Holger Matt
Werner Schuster | Wahlvorschlag des Vereins „Lebenswertes Hattersheim“ |

Begründung

Die Stadtverordnetenversammlung hatte bereits erstmals in ihrer Sitzung am 24. Juni 1999 den Magistrat aufgefordert, die Bildung einer Kommission „Flughafenausbau“ vorzubereiten, die sich der Problematik im Zusammenhang mit den Bestrebungen der Flughafen Frankfurt AG zum Ausbau des Frankfurter Flughafens über das derzeit genutzte Gelände hinaus auf örtlicher Ebene annehmen soll. Der Kommission sollen neben Mitgliedern des Magistrats und der Stadtverordnetenversammlung auch sachkundige Einwohner/innen angehören. In ihrer Sitzung am 10. November 2016 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat beauftragt, nach der Neukonstituierung des Stadtparlaments diese Kommission neu zu bilden. Sie soll auch künftig die Bezeichnung „Kommission zum Flughafen Frankfurt/Main“ führen.

Der Magistrat hat nun am 17. Januar 2017 erneut unter Hinweis auf § 72 HGO eine Kommission „Flughafen Frankfurt/Main“ gebildet, die sich aus dem Bürgermeister kraft Amtes, der/des Ersten Stadträtin/rates und zwei weiteren Mitgliedern des Magistrats, Mitgliedern der Stadtverordnetenversammlung und aus sachkundigen Einwohner/innen zusammensetzt. Über die Zahl der Mitglieder aus der Mitte der Stadtverordnetenversammlung und ob und wie viel sachkundige Einwohner/innen der Kommission angehören sollen, entscheidet die Stadtverordnetenversammlung.

Zu weiteren Mitgliedern des Magistrats in der Kommission hat dieser Frau Ingrid Unger und Frau Ellen Beutel gewählt.

Hattersheim am Main, 13. März 2017
-I/1-

Klaus Schindling
Bürgermeister

